



La CDHEZ y la UAF promoverán los derechos humanos entre los Fresnillenses

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y la Universidad Autónoma de Fresnillo (UAF) firmaron convenio de colaboración para la promoción, difusión, observancia, estudio, investigación y divulgación de los derechos humanos entre la comunidad universitaria y población en general del municipio de Fresnillo, Zacatecas.

En la firma del convenio virtual encabezada por la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ y la Dra. Geovanna Xyklady Cabrera Girón, rectora de la UAF, se signó el refrendo entre ambas instituciones con la finalidad de colaborar en la promoción de los derechos humanos en la comunidad universitaria, la prestación de servicio social y prácticas profesionales de los estudiantes en la CDHEZ.

Como parte de las acciones de promoción de los derechos humanos las y los estudiantes de las diversas carreras de la institución, se constituirán como Promotores de Derechos Humanos para promover los derechos humanos en su entorno tanto escolar como social.

Además, como parte de este convenio se realizarán acciones de promoción a docentes y administrativos, y de igual forma se impartirán cursos a diversos sectores de la población.

Durante el acto protocolario la Presidenta de la CDHEZ destacó la importancia de construir una cultura de respeto a los derechos humanos, desde las instituciones educativas, lugar donde se imparte la enseñanza en materia de derechos humanos y por consiguiente se brindan conocimientos, aptitudes y valores que promueven el respeto a la dignidad humana.

Domínguez Campos indicó que con este convenio se contribuirá para la profesionalización del personal del organismo defensor de los derechos humanos con cursos y posgrados que imparte la UAF.

Por su parte la Dra. Geovanna Xyklady Cabrera Girón reconoció el trabajo que realiza la CDHEZ y añadió que la educación en los Derechos Humanos se revela como una prioridad, que se debe tener en cuenta en todos los sistemas educativos, porque los derechos deben aprenderse y ejercerse.

Cabe destacar que durante la firma del convenio se contó con la presencia del Dr. José Luis Perales Trejo, director de Vinculación e Innovación de la UAF; la Lic. Elda Alicia González Ramírez, jefa de Vinculación y desarrollo de proyectos UAF; así como la Lic. Jocelyn Torres Herrera, encargada del Departamento de Promoción e Imagen Institucional de la UAF.